



Fitch Ratings sube nota mexicana a "BBB+" por reformas, fortaleza económica

miércoles 8 de mayo de 2013 15:19 CDT

NUEVA YORK, 8 mayo (Reuters) - Fitch Ratings subió el miércoles la calificación mexicana de largo plazo en moneda extranjera a "BBB+", desde "BBB" citando la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del Gobierno en aprobar reformas estructurales.

La perspectiva de la calificación es estable, dijo Fitch.

Moody's Investors Service tiene una calificación de "Baa1", con perspectiva estable, para la segunda economía más grande de la región, mientras que Standard & Poor's mantiene al país en "BBB", un escalón abajo, con perspectiva positiva.

El anuncio de Fitch ocurrió pocas horas después de que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció que enviará al Congreso una reforma del sector financiero en busca de promover más acceso al crédito. (Reporte de Daniel Bases y Caryn Trokie; editado por Hernán García)